
国際ロータリー第2590地区
川崎百合丘ロータリークラブ

■ 会長：中村 和広　 ■ 幹事：安藤美恵子　 ■ 会報：古澤 利夫平成29年12月12日（火）

第 1889 回例会

第1889回例会記録　平成29年12月12日（火）  24/49回

＜点鐘＞� 中村会長

＜ソング＞　それでこそロータリー

＜お客様紹介＞�
川崎RC�白井勇様

＜会長報告＞� 中村会長
1.�2020–21年度ガバナーノミニー候補者推薦依頼の件
2.��2018ロータリーみなとみらいチャリティーマラソ
ン申込要領着
　開催日時：2018/2/10（土）�申込締切：1/23（火）
3.��ホテルモリノ新百合丘前場正己様より総支配人退
任及び顧問への就任のご挨拶
　緒方信之様より総支配人就任のご挨拶着
4.�麻生防犯協会より創立30周年記念のお礼状着
5.��川崎青年会議所より2018年度「新年のつどい」の案内
　1/15（月）18：30〜�川崎日航ホテル

＜幹事報告＞� 安藤美恵子幹事
・近隣クラブ例会変更・案内
　川崎高津RC
・IA年次大会の開催について
　12/17（日）9：30〜
・�例会･新年会案内がポストインされておりますが
訂正があります。　
　新年会は1/10（火）ではなく1/9（火）です。

＜職場訪問について＞� 古澤職業奉仕委員長
　職場訪問の案内をポストインさせて頂きました。
今年はALSOKさんに行きます。

＜IA年次大会について＞� 親松地区委員
　参加して頂ける方には資料をお渡ししましたので
ご確認下さい。

＜ニコニコ委員会＞� 福家委員
　川崎RC白井勇様→「今年もたびたびお世話になり
ました。来年も宜しくお願いいたします」。当クラ
ブより、中村会長→「安藤美恵子幹事、『半期を省み
て』を楽しみにしております！よろしくお願い致し
ます」。安藤美恵子幹事→「今日は川崎百合丘ロータ
リークラブの半年を振り返ってみたいと思います。
よろしくお願い致します」。以下、感謝をこめてニ
コニコへ。赤本会員、安藤亨会員、安藤志子会員、
平岡会員、井上久会員、井上勇会員、石野会員、鴨
志田会員、北島会員、小林会員、小島会員、小塚会員、
中島健児会員、大矢会員、尾崎会員、嶋会員、白井
会員、菅会員、鈴木文夫会員、鈴木清会員、玉井会
員、渡邊会員、結城会員、福家会員。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1891回 12月19日 親睦家族会

第1892回  1 月 9 日 新年移動例会

第1893回  1 月16日 クラブ協議会 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300



＜出席委員会＞� 白井委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

本日のプログラム
＜半期を省みて＞� 安藤美恵子幹事
　入会してたった4年目にして、幹事という大役を
仰せつかってしまったことを後悔しながらも皆さん
にご迷惑のかからないようにバタバタと、ひたすら
中村会長の後ろをついて歩いております。
　まず幹事の仕事は、毎週月曜日の事務日に始まり、
会長と事務局との連携を重視して、各会員との連絡
や予定などなるべくミスのないように心掛けてスピ
ーディーに動いています。心もとない私をサポート
して下さいます力強い会長と事務局、そして暖かく
見守って下さる皆様に感謝しながら、明るく元気に
頑張っているところです。では、7月から今日までの
道のりを写真で振り返ってみたいと思います。

　以下スライドで写真を見ながらのお話となりました。
・北島前会長から中村会長へバトンタッチ
　�第2590地区の地区テーマ「ともに語ろうロータリー��
友達になろう」のスローガンのもと中村年度が始
まりました。
・毎年恒例の集合写真
　�45名でスタートし内女性が9名です。現在の会員
数は44名です。
・青少年交換学生熊谷さらさんのご挨拶
・8月に行われた納涼会の様子
　アロハシャツが似合っています。
・山崎恵美子さんが入会されました。
・津田塾大学の高橋学長の招聘卓話
・パスト会長卓話
　�川崎百合丘RC第8代会長の大矢会員と第13代会長
の玉井会員に当時の貴重なお話をして頂きました。

・桐光学園IACの皆さんとの清掃活動
・青少年交換学生のドモン君ようこそ！
・米山奨学生傅君の卓話
・クラブ協議会
　奥原ガバナー補佐より講評を頂きました。
・桐光学園IACの皆さんとのあしなが学生募金
・パスト会長卓話
　第22代会長の結城会員と第27代会長の野島会員に
　当時の貴重なお話をして頂きました。
・2017-18年度国際ロータリー第2590地区地区大会
・湯川ガバナー公式訪問
・財団元奨学生栗田路子様の卓話

　会長と幹事が出席する事は他にもたくさんあり、2
ヶ月に1度、第3グループの会長幹事会や近隣クラブ
の表敬訪問、インターアクトやその他様々な行事の
参加などもあります。大変な事が多い中、例えば大
矢会員の院展の鑑賞や、小塚会員のお嬢さまの結婚
式の参列など嬉しい出席もありました。これからの
予定として、12月はインターアクト年次総会があり、
親睦家族会などもあります。そして来年になります
と、新年会から始まりまして、移動例会となります
職場訪問があります。2月に入るとIMがあります。
4月はお花見の移動例会、5月になると川崎百合丘RC
創立40周年記念行事があります。台湾からお客様が
たくさんいらっしゃいます。皆様のご協力宜しくお
願い致します。
　大きな行事はこれくらいですが、幹事をやらせて
頂いて感じたことはたくさんあります。無駄なこと
や無駄な時間は少しも無く、普段出来ないことなど
とても勉強になることが大変多いです。そして何よ
りたくさんの方々とお話出来ることが私の宝物にな
っています。大変なことが多い中で笑って楽しむ事
も本当に多いです。忙しい事は慣れていますので結
構楽しんでいます。

＜点鐘＞�� 中村会長

会員 出席 欠席 メーク

第1889回� 44� 31� 13� � 70.45%
第1888回� 44� 31� 13� 1� 72.73%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 27件� 28,000円� 650件� 726,258円
� 0件� 0円� 15件� 189,000円
� 0件� 0円� 1件� 114,000円
� 0件� 0円� 21件� 290,000円

累計


